

Les babalawos cubains se prononcent pour le respect des lois et pour la préservation de la nature



La Havane, 3 janvier. (RHC).- Les babalawos cubains ont conseillé à nos compatriotes et au monde de préserver la nature et de respecter les lois de la société, les relations à l'intérieur de la famille, d'observer une bonne conduite sociale et morale et de perfectionner le système d'enseignement.

Les babalawos, prêtres de la religion afro-cubaine connue sous le nom de santería, se réunissent la fin de l'année au siège de l'Association culturelle Yorouba pour faire les prédictions pour le nouvel an.

Au cours de la présentation de ces prédictions connues chez nous comme la Lettre de l'année, les babalawos cubains ont d'autre part attiré l'attention des autorités sur les problèmes pouvant affecter la production agricole à cause du manque d'engrais et de main d'œuvre.

Ils ont également prédit des mouvements telluriques à des conséquences imprévisibles et une augmentation de maladies affectant le système neurologique, le tractus digestif et intestinal ainsi que les maladies de transmission sexuelle.

Les prêtres de la santería cubaine ont également déconseillé l'excès de l'ingestion de boissons alcoolisées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/151710-les-babalawos-cubains-se-prononcent-pour-le-respect-des-lois-et-pour-la-preservation-de-la-nature>



Radio Habana Cuba